

令和3年11月16日

杉並区立中瀬中学校 学校運営協議会【令和3年11月】

中瀬中学校 学校運営協議会

会長 篠原 宣武

令和3年11月9日学校運営協議会の概要

1. 新型コロナ感染者数が低水準で推移している中、秋季諸行事が活発に進められています。
 - ① 生徒の主体性を重んじての体育大会（10/8）・練習日数が少なかった音楽発表会（10/30）の2大行事で大きな成果がありました。教育目標【自ら学び考え方行動・互いに尊重協力・心身たくましく健康】と【「生徒に～させる学校」から「生徒が～する学校」】の具現化と考えます。
 - ② 下井草子育てプラザでの乳幼児親子（7組参加）と3年生徒の交流学習（11/4）などでも、コロナ制約に負けていない活発さが見られました。校外学習（1年生 相模湖プレジャーフォレスト、2年生 鎌倉）も続きます。日本は低感染レベルですが、厳しい状況の国もあります。冬季に向かい慎重な対応を崩さないことを期待したいと思います。

また、学校主催ではありませんが、中瀬フェスタ（10/23）も、対象を近隣小学校の児童・保護者（100名）に絞り開催できました。
2. 「制服（標準服）と私服」について、生徒会役員の主催で「これからの中瀬中にふさわしいのは制服か私服か みんなで考えを深める」を狙いとして、学年を超えたグループワークが行われました（10/15）。
- 「制服か私服か」もさることながら、3年生のリーダーシップにより、「異なった意見を聞き、議論し、互いに考えを深める」という狙いとその効果は、高く評価出来ると考えます。

【補足】学校通信NO.420（10月30日発行）にグループワークでの様々な意見が掲出されています。「個性とは・学校のまとまりとは・個性は趣味か？・・」などなど、生徒の様々な興味深い考え方を知ることができます。精読をお勧めします。

3. 「標準服改定計画」が動き出しました。生徒による「理想の中瀬中生生徒像」（昨年作成）を本計画の源流とし、標準服検討委員会が設置され、50年振りの新しい標準服を令和4年9月に公開することを目指しています。近隣小学校の保護者も選定に関わる機会を設ける計画です。
4. 校舎改築計画により影響を受ける体育授業・プール・部活・体育大会などについて近隣小中学校との協議が進められています。施設分散授業や部活が効率的に安全に進むことを期待します。本校は新入生増加傾向（=クラス数増加）が顕著であり、極めて重要なテーマです。
5. 生徒会が中心になり「中瀬生徒憲章」が策定されました。次期生徒手帳に載せられます。（機会が有ればお目通しを） A4判1ページ・・・理想の生徒像『向き合い・認め合い・考えて・輝け！』を目指して努力し続けることをここに宣言し・・・格調の高い憲章だと思います。

以上

運営協議会予定 次回：12月13日（月）14:30～（16:00より生徒会役員との懇談）
以降 令和4年1月11日（火）・2月7日（月）・3月14日（月）いずれも15:00～

（CS広報 月刊版）